

COTE DE CARBONNEMENT
POUR LES ETRANGERS...
POUR LE TRAVAIL...
Les abonnements se reçoivent invariablement d'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

PREMIER PRIX DE L'ABONNEMENT
Souscription Trimestrielle...
Souscription Annuelle...
Les abonnements se reçoivent invariablement d'avance.

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRAIRE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES ARTS.
Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLÉANS, JEUDI MATIN, 7 JANVIER 1904. Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abbeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED.
Bureau: 323 rue de Chartres, entre Conti et Bienville.
Entered at the Post Office at New Orleans as Second Class Matter.

DEPECHEES
TELEGRAPHIQUES
TRANSMISES A L'ABELLE

SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE
-87-

Service Spécial
DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Nouvelles Etrangères.

L'attitude de la Russie.

St-Petersbourg, Russie, 6 janvier.—Une dépêche de Port Arthur dit que le "Nova Kraige", l'organe du vice-roi Alexieff, commente ainsi la crise russo-japonaise.

Aucune menace ne peut faire la Russie renoncer à ses droits légitimes en Mandchourie et en Corée. Les intérêts de la Russie et du Japon ne peuvent être conciliés sans violer la souveraineté de la Corée.

Le résultat des négociations dépend du nombre des cuirassés à Port-Arthur et de soldats en Mandchourie. La Russie ne craint pas la guerre, mais elle ne la désire pas, et en conséquence elle cherche à la rendre impossible.

La réponse de la Russie.

Tokio, Japon, 6 janvier.—On croit à Tokio que la réponse de la Russie a été remise au gouvernement, mais le secret a été jalousement gardé et la nature de la réponse reste voilée.

Le ministre des affaires étrangères Komaru s'est présenté cet après-midi chez le baron de Rosen, ministre russe au Japon, et y est resté une heure. Plus tard il a visité le premier ministre Katsura et a eu avec lui un long entretien.

BANK OF ORLEANS,
NOUVELLE-ORLÉANS.
Attention Spéciale Donnée aux Petits Comptes.—Certificats de Dépôts Portant Intérêt Emis.
DIRECTEURS:
CHAS. MARSHALL, Président du Pontchartrain R. R. et Surintendant de L. & N. R. R.
C. A. PARDUE, Agent Général des Southern et Pacific Express Companies.
CHAS. DITTMANN, Marchand-Commissionnaire de café.—Vice-Gouverneur du Brésil, Agent pour Arbuthnot Latham & Co., Banquiers, Londres.
CARTWRIGHT EUSTIS, Gérant de la Germania Life Insurance Company of New York.
ALFRED LE BLANC, Agent de la Harrison Steamship Line, Liverpool, Angleterre.
H. S. WESTON, Vice-Président de la H. Weston Lumber Co., Logtown, Miss.
JULES MAZERAT, Facteur de Coton.
PETER HELLWEGE, de Peter Hellwege & Co., Courtiers de Coton, Actions et Bons.
EUGENE H. ROBERTS, Vice-Président de la Hancock County Bank, Baie St-Louis, Passe Christian et Pearlington, Miss.

Une bonne et heureuse année à nos amis et à nos ennemis
The Merchants' Indemnity Co., Ltd.
Les Anciens Timbres Rouge de Confiance.
B. WALKER, Gérant,
Conduisant toujours les affaires à l'ancien endroit et continuant à le faire.
307 Rue Royale.

Les journaux russes.
St-Petersbourg, Russie, 6 janvier.—La dépêche semi-officielle de Vladivostock annonçant la nuit dernière qu'à cause de troubles entre les Japonais et les Coréens en Corée le deuxième régiment de fusiliers russes, avec un effectif au complet, y avait été envoyé pour protéger les intérêts russes, n'a guère été commentée à St-Petersbourg.

Les diplomates sont disposés à regarder cet envoi de troupes comme un simple mouvement sur l'échiquier.
Un seul journal, le "Skija Wjedomosti" de St-Petersbourg, fait allusion à la dépêche en disant que ce mouvement démontre la fermeté de la politique russe.

Mouvement de la flotte russe en Extrême-Orient.
Londres, 6 janvier.—Une dépêche de Tokio à la compagnie de télégraphe Reuter dit:

"On annonce que tous les navires de guerre russes qui se trouvaient récemment à Vladivostock ont pris la mer, se rendant probablement à Port Arthur."
"La réponse de la Russie n'a pas encore été reçue par le Japon. Il y a une forte tendance générale à douter des rapports sur le caractère conciliant de la réponse."

Signe de guerre.
Pékin, Chine, 6 janvier.—Une dépêche de New Chwang reçue aujourd'hui à Pékin annonce que les maisons de commerce japonaises ont donné à leurs agents l'instruction de renvoyer leurs familles de la Mandchourie.

BANDAGES HERNIAIRES
—FAITS SUR—
COMMANDE.
50 genres. Parfait ajustement garantis. Aussi Bandages, Bas Elastiques, Bandages d'Epaules, etc. Nouveaux Modèles d'Appareils d'Orne pour les Sourds, Batteries Electriques, Bouteilles d'Eau, Tables à Placer près du Lit, Chaises d'Invalides sur Roulettes, Béquilles, etc.
McDERMOTT
Surgical Instrument Co., Limited.
516-518 rue St-Charles.
NEW ORLEANS, LA.

Situation grave en Corée.
Séoul, Corée, 7 janvier.—Une garde de légation russe de trente hommes a été débarquée à Chemulpo, mais les autorités du chemin de fer japonais ont refusé de la transporter à Séoul.
On rapporte que des préparatifs ont été faits pour que l'empereur de Corée trouve un asile à la légation de France en cas de troubles graves. On s'attend à ce que la France et l'Allemagne envoient des détachements d'infanterie de marine pour garder leurs légations.

Portrait.
Berlin, Allemagne, 6 janvier.—Au cours d'une audience aujourd'hui, le chargé d'affaires du Mexique a remis à l'empereur Guillaume un portrait à l'huile du président Diaz, peint spécialement pour le souverain, en même temps qu'une lettre autographe du président du Mexique.

La révolution de l'Uruguay.
Montevideo, 6 janvier.—Un décret qui vient d'être lancé interdit la publication d'informations non officielles sur la révolution dans l'Uruguay.
Le gouvernement annonce de légers troubles dans les districts du nord et du centre et dit que la tranquillité règne dans les autres.

Séance de cabinet.
Londres, 6 janvier.—Les membres du cabinet sont convoqués à une séance qui se tiendra cette semaine, probablement samedi.
La convocation était inattendue, car le premier ministre Balfour et d'autres ministres s'étaient préparés à une absence de quinze jours.

Nouvelles Américaines.
Procès en perspective.
Chicago, 6 janvier.—Des procès en masse vont surgir du désastre du théâtre de l'Iroquois où des familles entières ont péri.
La question de priorité dans la mort des victimes de l'incendie fera probablement durer des procès de succession des mois et des années avant qu'un partage puisse être effectué.
Le juge Cutting prévoit qu'il faudra déterminer cette question dans des centaines de successions avant d'adjurer les biens.

Stagnation des Affaires.
Chicago, 6 janvier.—Par suite de l'ordre du maire de fermer les théâtres, les restaurants et les hôtels dans le district inférieur de la ville perdent journellement des milliers de dollars et ils ont dû en raison de cela congédier nombre de leurs employés.
Les rues mêmes sont désertes après la tombée de la nuit et les compagnies de cars de traction se ressentent du manque de divers-

Les victimes de l'Iroquois.
Chicago, 6 janvier.—Suivant les permis d'inhumation livrés par les autorités, 556 victimes du théâtre de l'Iroquois ont été enterrées. Il ne reste donc plus que neuf personnes à ensevelir si les chiffres du coroner sont corrects.
Les registres de la police et ceux du coroner sont encore incomplets.
Les employés des deux bureaux essayent de découvrir les erreurs et de rétablir les faits.
Des personnes que l'on prétend mortes ont été retrouvées plus tard saines et sauvées.
D'autres que l'on pleurait déjà avaient été transportés à des hôpitaux.
Dans la plupart des cas la police n'a pas été prévenue quand on a retrouvé ceux que l'on croyait perdus.
Le compte officiel des victimes transportées aux différents morgues est porté à 591. De ce nombre il reste quatre corps non réclamés.
D'après la police il ne manque plus que deux personnes dont on n'a aucune trace.

Preuves nécessaires.
Chicago, 6 janvier.—L'avocat d'Etat Dineen a recommandé au coroner Traeger pendant qu'ils se tenaient à l'extrémité de l'allée obscure où plus de trente victimes de l'Iroquois étaient recueillies devant une porte fermée à clé, d'essayer autant que possible d'identifier ceux qui avaient perdu la vie dans ce coin.
Cette requête renouvelée à tous les endroits où des cadavres ont été trouvés était faite dans le but d'aider le grand jury à établir la responsabilité criminelle de la catastrophe.

Il faudra que le coroner démontre que trente personnes ont péri faute de pouvoir se sauver par cette porte fermée à clé.
Il sera nécessaire pour que l'acquittement d'homocide soit formulé qu'il prouve l'identité d'un ou de plusieurs individus dont la mort a été causée par cette porte close. Il lui suffira de déclarer que trois maroques conduisant du premier balcon à l'escalier principal ont causé la chute et la mort d'une vingtaine de personnes.
Il faudra encore en identifier quelques-unes.
Etant au courant des procédés techniques de la loi qui exige des preuves, l'avocat d'Etat a eu le soin d'avertir le coroner.

Mort de Mme Hammersly.
New York, 6 janvier.—Mme Margaret Hammersly, veuve de James Hooker Hammersly, et membre d'une famille distinguée de la Caroline du Nord, est morte à sa résidence de la Cinquième avenue.
Il est possible que sa mort mette encore en litige les millions d'Hammersly, par suite des conditions de l'administrateur qui écartaient pour cause de religion l'enfant de la présente Lady Hammersly.

Les Forces Navales Américaines
EN
EXTREME-ORIENT.
Washington, 6 janvier.—Les fonctionnaires de la marine sont quelque peu embarrassés pour disposer du mieux possible des forces navales américaines dans les eaux asiatiques devant l'imminence de la guerre entre la Russie et le Japon.
La politique du gouvernement américain sera de garder la plus stricte neutralité et de se tenir à l'écart, excepté dans le seul cas d'un empiètement sur les droits des Américains.
Quand la flotte de croiseurs du contre-amiral Evans reçut l'ordre de retourner à Honolulu il avait été arrangé que l'escadre toucherait à l'île Midway, où se trouve une station du câble, pour y prendre les instructions que le département de la marine aurait pu lui envoyer. Or, il était simplement ordonné à l'escadre de retourner à Guam d'attendre des instructions à Guam.
Cette dépêche a été délivrée à l'escadre le 3 courant, et les bâtiments ont quitté Midway le même jour pour Guam, le rendez-vous de la flotte entière.
On croit que l'amiral Evans sera à Guam dans quelques jours et annoncera son arrivée aux autorités de Washington.
Des informations prises au bureau de navigation ont établi le fait que jusqu'ici l'amiral n'a reçu aucune instruction spéciale pour sa conduite en cas d'hostilités en Extrême-Orient.
Les autorités de la marine ont actuellement l'intention de lui envoyer par le câble des instructions spéciales relativement à l'état de choses actuel. Ces instructions lui seront délivrées à Guam.
On compte sur l'amiral pour qu'il réactive ses forces de façon à garder l'apparence de la plus stricte neutralité entre les belligérants.

Vente de cuirassés.
New York, 6 janvier.—D'après une dépêche de Yokohama, Chili, le Japon n'a pas seulement acheté le Capitain Prat, cuirassé troisième classe, mais il a négocié aussi, par l'intermédiaire d'une maison anglaise, l'achat du croiseur de seconde classe Chacabuco.
Le Chacabuco a été construit pour le Japon, mais le Chili l'avait acheté quand il a été question d'une guerre avec l'Argentine.

Fonctions abolies.
Washington, 6 janvier.—Le secrétaire Hitchcock, du département de l'Intérieur, a recommandé au président d'abolir les fonctions de commissaire des chemins de fer que remplissait le défunt général James Longstreet.

BANQUE DU PEUPLE.
De la Nouvelle-Orléans.
Janvier 1er 1904
Capital \$250,000
Surplus et Profits \$36,624

OFFICIERS:
LOUIS CECHELLI, Président.
J. A. DEBLANC, Caissier.

DIRECTEURS:
Louis Cucullu,
Denis Lanoux, Julius Koch,
George Lhoté, Philip Werlein,
Aaron Davis, A. H. Siewerd,
John Aisina,
Nous sollicitons des comptes ouverts.

LES VIEUX PARENTS CHEZ EUX
Ne Sont Jamais Sans Peruna à la Maison
Pour les Maladies Catarrhales
W. D. WATSON,
Clovis, Fresno County, Cal., écrit:
"Dieu vous bénisse pour ce que vous avez fait pour moi! Le rhumatisme a complètement disparu et tout le monde s'en réjouit. 'Quelle bonne mine vous avez!' Oui, leur dis-je, et je dois tout cela au Dr. Hartman et à ses bons conseils. Aujourd'hui je n'ai pas plus de peine que je n'en ai jamais eue. La saison pluvieuse est arrivée ici, mais le changement ne m'a pas affecté comme il le faisait habituellement. Je suis fort reconnaissant d'avoir découvert que vous pouvez aider et aider les affligés qui suivent vos conseils. Plusieurs m'ont demandé ce qui m'a guéri et je leur en ai dit. Alors ils achètent la médecine. Nous gardons du Peruna dans la maison. Ma fille a deux fils, et ils se tiennent en bonne santé et vont à l'école, et ils prennent du Peruna tous les jours."
M. Jno. O. Atkinson, Independence, Mo., Box 272, écrit:
"Vos remèdes accomplissent tout ce que vous dites et même davantage. Le catarrhe ne saurait exister là où le Peruna est pris selon vos instructions. Le Peruna a complètement guéri ma femme et moi d'affections catarrhales qui dataient de vingt-cinq ans. Dans mes tournées de voyageur je suis une annonce ambulante du Peruna."



Mme. Alla Schwandt, Sanborn, Minn., écrit:
"J'étais affligée de rhumatisme et de catarrhe depuis vingt-cinq ans. Ne pouvais dormir ni nuit ni jour. Après avoir pris du Peruna je puis dormir et rien ne me tourmente plus. Si je suis jamais atteinte d'une maladie quelconque, le Peruna sera la médecine que je prendrai. Mon fils a été guéri d'un catarrhe du larynx par le Peruna." — Mme. Alla Schwandt.
Pourquoi les Vieilles Gens Sont Particulièrement Sujets au Catarrhe Syssémique.
Quand la vieillesse vient, les maladies catarrhales viennent aussi. Le catarrhe syssémique est presque universel chez les vieux gens.
Cela explique pourquoi le Peruna est si indispensable aux vieillards. Le Peruna est leur sauve-garde. Le Peruna est le seul remède jamais découvert qui s'applique exactement à ces cas.
De tels cas ne peuvent avoir de traitement local; rien qu'un remède efficace systémique saurait les guérir. Le Peruna est cela exactement.
Si vous ne dérivez pas de résultats prompts et satisfaisants de l'emploi du Peruna, écrivez de suite au Dr. Hartman, lui détaillant votre condition, et il se fera un plaisir de vous donner gratuitement le bénéfice de ses conseils.
Adressez vos lettres: Dr. Hartman, Président of the Hartman Sanitarium, Columbus, O.
Demandez à votre Pharmacien un Almanach de Peruna gratuit pour 1904.

Il semble probable que cette recommandation sera suivie et qu'aucun successeur ne sera nommé au général. D'ailleurs, ce service a été pratiquement absorbé par la commission du trafic entre les Etats.

FUNERAILLES
Du Général Longstreet.
Gainesville, Georgie, 6 janvier.—Les funérailles du général James Longstreet ont eu lieu cet après-midi. Le service catholique a été célébré par l'évêque Keily, de Savannah, assisté du père Schadowell, d'Albany.
Des trains spéciaux avaient amené de toutes les parties de l'Etat des citoyens éminents voulant rendre hommage au défunt. Le cortège qui a accompagné le cercueil jusqu'au tombeau comprenait des fonctionnaires de l'état et de la ville, diverses organisations de vétérans confédérés, de Filles de la Confédération et des compagnies de milice.
Si grande était l'affluence au palais de justice où les restes étaient exposés depuis hier que les cérémonies ont été retardées de plus d'une heure.

Grand mariage à Washington.
Washington, 6 janvier.—Mlle Isabelle McKenna, fille aînée du juge de la cour suprême et de Mme McKenna, et M. Pitts Duffield, de New York, fils du général et de Mme Henry M. Duffield, de Detroit, ont été mariés aujourd'hui à l'église St-Mathieu, à Washington.
Le révérend père Buckley, vicaire de l'église, a officié.
Le président et Mme Roosevelt assistaient à la cérémonie.

NEW ST-CHARLES HOTEL
Moderne à l'Approuvé du Jour.
Première Classe.
Pour tout recevoir mille personnes.
Plans Américains et Européens.
BAINS DU ST-CHARLES
OUVERT JOUR ET NUIT.
Les Laines, Mores et à Vendre ont les jours pour les dames, de 5 heures à 8 heures.
A. B. BLAKELY & CO. Limited.
Propriétaires.
174 St-Charles.